
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0213/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend Brachfläche neben Münchfeld-Schule 

hier: soziales Wohnprojekt 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wird dieses Thema in den zuständigen städtischen Ämtern bearbeitet? 

Das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften in seiner Funktion als Vertreterin der 

Grundstückseigentümerin hat das Stadtplanungsamt mit einer Änderung des Be-

bauungsplanes für das betroffene Areal beauftragt. 

 

2. Gibt es schon Ergebnisse? 

Ergebnisse liegen noch nicht vor. 

 

3. Wie sieht das weitere Vorgehen aus? 

Im Zuge dieses Planverfahrens ist der Verkauf des Geländes geplant. 

 

Mainz, 04.02.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter  


